
２０１3 年度男声合唱団エルデ 総会議事録 

 

日時：    ２０１3年３月３０日(土)18：15～20：10 
場所：    勤労青年会館大ホール 
出席者：  合計 27 名 (内委任状提出 3 名：水口、川本、市原）  
配布資料：「2013 年度男声合唱団エルデ 総会議案書」 「2013 年度役員および会計監査人候補者」 
 
議事次第（進行：主藤事務局長）   
１．開会宣言と総会成立審査 … 主藤事務局長 
   この時点の（出席者 21 名+委任状 3 名）/29 名 … 成立 
２．団長挨拶 … 河野団長 
 
３．議長選出 … 立候補者なしのため、役員推薦により吉元さんを指名し、承認された。 
 
４．議案審議 

1）2012 年度 活動報告 … 主藤事務局長が資料により報告し、承認された。 
・皆勤：山下さん、精勤１回休：後藤さん精勤２回休：河野さん、瀧下さん、…資料の記載モレを追加報

告 
2）2012 年度決算見込報告…会計に代わり、主藤事務局長が資料により報告し承認された。 
・定演積立準備金も団の財産として、４月末の実績報告書にはわかりやすく明記する。 
・雑費に記載の「八王子合唱祭ＤＶＤ」は後藤さんが保管。  
3）団費の改定について … 河野団長が資料により報告し、承認された。（出席者全員賛成） 
・現行の月額会費 3,000 円を、4月以降 4,000 円に増額する。 
・人を増やすこと及び、定演等を団の事業ととらえ収益を上げられるよう努める。 
4）2013 年度活動方針及び活動計画 
 ①｢エルデの目指すもの｣ …前回通り継続で、承認された。 
 ・エルデの方向性が端的に判りやすいよう、1.2.の表現を見直す提案あり一年をかけて次回総会までに 

検討することとなった。  
 ②「2013 年度活動計画」 …河野団長が資料により説明し、承認された。 
5）「2013 年度予算案」…会計に代わり、主藤事務局長が資料により説明し、承認された。 
 ・「ふれあい」の会場費も有料になる。 
 ・「合唱祭の参加費」… 個人負担の検討。 
 ・団費改定の項の、「団員増、収益増」を追求していく。 
6）役員改選 …河野団長より、経緯の説明を行い｢役員及び会計監査人候補者｣の紹介をした。 

総会に諮ったところ異議無く承認され、以下の通り決定した。（4 月 1日付就任。＊は新任、他は留任） 
     団長 河野 信夫、副団長（渉外）多治見 富弥、副団長（渉内）内山 隆、 
     技術委員長 瀧下 滿之、会計 市原 紀之（＊）、事務局長 主藤 顕、会計監査人 踊場 松雄 
  7) その他  

① 規約について：「第２条、削除」を、取除き、順次条項を繰上げる。を提案… 承認された 
②「2013 年度総会」の表示について。… 役員会で検討し、今後の“年度の”表示方法を決める。 

 
５．議長解任 

 
６．連絡事項 

  

７．退任役員挨拶 

 
８．閉会                                        以上 

 


